

Aylmer (Quebec).

La colección estaba compuesta por una treintena de modelos de estilos sencillos y de vestir: vestidos, conjuntos falda y blusa o pantalón y blusa. La idea principal de Nicole Hull era de crear coordinadas con la ayuda de todos estos elementos: una blusa de color amarillo intenso con una falda azul rey que también podía hacer resaltar un pantalón azul marino.

Los vestidos estivales que ha presentado Xanthia están hechos de fibras naturales: algodón, lino, estameña y seda, utilizándose esta última sobre todo para las ropas de vestir y las blusas. Los tonos son unidos: azul, beige, rojo, topo, amarillo intenso, blanco y algodón crudo. Se ha hecho énfasis sobre el movimiento y la amplitud: vestidos tiendas, vestidos casallas, vestidos de talle estrecho y falda acampanada, mangas murciélago o de jamón. Nicole Hull se ha detenido en los detalles, sobre todo asimétricos, en las cinturas, cuellos y escotes, así como en los bolsillos. Nicole Hull nació en Abitibi (Quebec), pero vive en Ottawa desde su infancia. Confiesa que la moda es la manía de toda la familia y la suya desde su más tierna edad.

Los liberales eligen (de la pág. 2)

desempeñar un papel más vigoroso en la aplicación de órdenes de mantenimiento.

Aborígenes: Se debe eliminar la discriminación de la Ley sobre los Indios, que niega a una mujer sus derechos si se casa con un no indio. Los problemas sociales y económicos deben tratarse más directamente y eficazmente y se deberá acelerar el acuerdo de reclamaciones de tierras para brindar a los aborígenes la libertad financiera para terminar con un "programa de información obsoleto".

Asuntos Exteriores y Defensa

Defensa nacional: Canadá deberá cumplir los compromisos contraídos sobre defensa en sus alianzas. Se examinará el grado en que se está realizando esta acción.

Desarme: La prueba de los misiles cruceros en Canadá es obligatoria como cumplimiento de las obligaciones internacionales de Canadá a sus asociados del tratado europeos y americanos. El hecho de ser miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte y de la Commonwealth, así como la amistad de Canadá con los Estados Unidos, ofrecen oportunidades para presentar nuestros puntos de vista. Al ser un buen aliado, Canadá gana credibilidad y el derecho de dar su opinión.

Noticias Breves

El comercio bilateral entre Canadá y el Brasil ascendió a \$197 millones durante los primeros tres meses del año, con exportaciones al Brasil que ascendieron a \$68.8 millones, una baja del 8.5 p.c. en relación al año pasado, y con importaciones que ascendieron a \$129 millones, o sea a un 32.4 p.c.

Montreal se ha convertido en el miembro más reciente de la Asociación Mundial de Centros Comerciales, habiendo sido admitida oficialmente en una reunión reciente en Lisboa, Portugal. Con unos 55 centros en todo el mundo, la Asociación Mundial de Centros Comerciales tiene aproximadamente 100.000 negociantes como miembros.

La Compañía Géomines Ltée. de Montreal ha recibido un contrato por \$3.7 millones de la Agencia Canadiense para el

Sistemas radáricos



Varios aparatos radáricos, fabricados por la compañía Tribar Industries de Weston, Ontario, se están haciendo cada vez más populares en más de 46 países, entre ellos Gran Bretaña y Taiwan. La compañía, que ha ganado el premio Diseño Canadá, ha conseguido recientemente unidades por un monto de \$350.000 a la Arabia Saudita. Los aparatos de radar de la compañía Tribar tienen una variedad de aplicaciones, tanto en la policía y la patrulla marítima, como en la industria y en los deportes.

Desarrollo Internacional (ACDI) para llevar a cabo un proyecto de ayuda de investigación minera en Niger. El objeto del proyecto es diversificar la exploración, minería y comercialización de los recursos minerales del país. Siete canadienses de la *Géomines* suministrarán experiencia técnica al Ministerio de Minas e Industria de Niger y a la Junta Nacional de Recursos Minerales siendo también responsables de capacitar a las contrapartes locales.

La Bell-Northern Research Ltd. una unidad de la Northern Telecom Ltd. de Mississauga, Ont., ha establecido un laboratorio en Atlanta, Georgia, para investigar y desarrollar la tecnología de las redes de telecomunicación. El laboratorio será la quinta operación de la BNR en los Estados Unidos.

Canadá ha contribuido con \$30 millones en el extranjero en ayuda alimentaria en 1985 y 1986 convirtiéndose en el segundo donante de alimentos mayor del mundo después de los Estados Unidos. Se darán aproximadamente \$60 millones al contado y \$250 millones en productos alimenticios.

Se anunció recientemente que el valor del componente de pescado del programa internacional de ayuda alimentaria de Canadá 1983-84 ascendió a \$24.6 millones, en contraste con los \$9.7 millones del año pasado. La Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI) suministra pescado salado así como caballa envasada, arenques y sardinas, y pequeñas cantidades de otros peces envasados a países de bajos ingresos que no producen suficientes alimentos para las necesidades de sus pueblos. De los \$24.6 millones en productos de pescado suministrados el año pasado, \$8.8 millones fueron distribuidos mediante el Programa Alimentario Mundial de las Naciones Unidas que envía alimentos a las regiones más necesitadas del mundo, mientras que los \$15.8 millones restantes fueron eviados para ayuda alimentaria bilateral a Zaire, Perú y Jamaica.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada

ISSN 0384-2282